

参加クラス	性別	OL経験	距離について	コースについて	運営面などについて	大会情報の入手について	今後県協会で実施して欲しい行事	その他	事務局コメント
MAL	男	タコ	ちょうどよい。	景色がいいところ。道や山の中と変化があつてよかった。	グループクラスは子供たちが楽しそうにやっていたので良かったと思う。	知り合いから勧められた。			ありがとうございました。岡山の大会は比較的グループクラスの参加者が多いのですが、特に本大会はリピータも大変多く皆さんに楽しんでもらっています。次回の参加をお待ちしています。
MAL	男	タコ	ちょうど良いと思います。	けっこうむずかしかったです。	お金が安いのに参加賞までもらえてすごいと思います。	知り合いから勧められた。	大会の継続頑張ってください。	大人から子供まですごい楽しそうに素晴らしい大会だと思います。	ありがたいことに笠岡市教委と地元が継続して力を入れてくださっているおかげで安い参加費で来ています。
MAL	男	タコ	適切だが長めかも。	面白かった。細かい個所の地図読みが大変。	問題なく良かったと思います。	OL関係のホームページを見て	新見でBigEvent??	一時降った雨はご愛嬌でしょうか。好天に大盛況で良かったですね。	新見でBigEventは別にして開催できるよう取り組む予定ですが。植生状況は相当良好です。開催の際はぜひご参加ください。
MAL	男	タコ	ちょうどよかったです。	道なのに単調にならないよい組み方だった。スプリントとミドルを交互にやっていたような感じだった。	ジュースありがとうございました。	OL関係のホームページを見て			30回も同じトレイルでの開催ですが、リピータの方にもマンネリを感じず走ってもらえるようにと毎年ねじり鉢巻きのコースプランですがご満足いただけたようでありがとうございます。
MAL		タコ	長い	ながめが良い。	問題なし。	OL関係のホームページを見て	スコアカロゲイニング	岡山のチャンピオンコースにふさわしいトレイルでした。	島の特性を生かし海岸を走ったり、山からの眺めも見てもらえるようなコースに留意しています。3時間スコア(ロゲイン)なら白石島でもできますね。検討します。
MAL	男	タコ	良い	の位置が分かりにくく運の要素がかなり大きい設定だった。	年々参加者が増えてるのでその対策が必要だと思います。	毎年参加のため。		白石島は毎年恒例の行事になっています。毎年飽きのこないコース設定で感心します。これからもよろしくお願いします。	確かに (129)は遊歩道上ですが分岐を見極めにくい場所です。ただほころおよび手前のオープンなどの関係から引っかけの設置にはならないと判断し高速ナビ中の課題として設定しました。なお1つ手前の (139)も同様趣旨での設置ですがアタックでBの沢を登られた方が何人かおられたようです。この沢のいばら刈り取りは全くできていませんでした。想定外なのですが甘かったと反省しています。
MAL	男	タコ	適切	景色のよい所などへ行けて気持ち良かったです。	スタートは初心者、グループ以外は事前に決めて良いと思います。	OL関係のホームページを見て。知り合いから勧められた。	毎年お疲れ様です。ぜひこれからも続けていってください。		受付で長い行列になりご迷惑をおかけしました。スタート時刻指定については、次回待ち時間を半減するよう改善します。
MAL	男	タコ	普通	楽しかったです。もっと山の中を走っていたかったです。		OL関係のホームページを見て	オリエンテーリング(山でロングを)		現在保有及び新規取り組み予定のトレイル0マップでもウイニングタイム70分くらいが限界ですね。今後の検討課題にします。
MAS	男	タコ	ちょうどよかったです。	ヤブは多かったですけど面白かった。	良かったです。	OL関係のホームページを見て。知り合いから勧められた。		楽しかったです。ありがとうございました。	ありがとうございました。またの参加をお待ちしています。
MAS	男	タコ	丁度良い。	のUPが強烈だった。	問題ありません。	OL関係のホームページを見て	いままで通りで良いです。	白石島、好きです。	(132 131)は全体のコースバランスの中で終盤にこのようなレグを組みました。そのため前半のUPを抑え終盤に入る前に給水所を設けました。UP率はA、Vクラスとも6%台です。
MAS	男	4年	適当だと思えます。	の激斜面が鬼。	丁寧だったと思います。当日出走時間を決める列の並びが良かったです。	知り合いから勧められた。	関西～西日本地区でオリエンテーリングの場を(時々で良いので)作ってください。	会場、スタート、ゴールが近くて便利だった。地元(市民)の参加が多くて雰囲気良かった。	受付待ち時間については改善を計ります。「関西～西日本地区でオリエンテーリングの場を～」ですが、情報交換の場をという意味でしょうか?近県と協力し合って相乗効果を生むような取り組みにしていきたいと思っています。
MAS	男	タコ	3.9kmは数字的には丁度良い。	MASの割には正直しんどかった。	このぐらいの規模の大会なら特に不満はないです。	知り合いから勧められた。	珍しい島での大会なので、島の観光とセットでのイベントか何かがあると面白い。	普段の感覚でいくと民家の傍を通るのはちょっと抵抗があった。	島の観光とのセットでのイベントということにつきましては今後検討したいと思います。民家の軒先のようなところを通るのはオリエンティアにとって非日常的なこともかもしれませんね。島の人には子供からお年寄りの方まで誰でも知っており理解して頂いています。
MAS		タコ	ちょうどよい。	斜面がきつい。	親切丁寧で良かった。	OL関係のホームページを見て	他の島でも開催して欲しい。	会場内は飲食OKなのか禁止なのかちゃんと徹底して欲しい。	他の島での開催ですが関係者と相談してみますが難しいですね。体育館内は飲食禁止で張り紙もしているのですがより明確になるよう次回から改善します。
WA	女	タコ	ちょうどよいかと。	登りがけっこうしんどい。しんどくはなるけど山の上まで行きたかった。ながめがよいので。	いつもありがとうございます。	去年も参加したので。	やっぱり大会が良いです。操山がなくなったのはさみしい。		操山での大会開催は事情があって昨年中止しましたが再開できるように取り組みます。
MV	男	タコ	Good	Good	Good	他のイベント会場等で大会要項を見て。OL関係のホームページを見て			ありがとうございました。またの参加をお待ちしています。
MV	男	タコ	ちょうどいい。	～ がむずかしかったです。	良かった。	OL関係のホームページを見て	公認大会。		公認大会はカテゴリB開催なら何とか可能かと思いますが、それよりも通常大会の開催頻度を上げもっと地域の人の参加機会を増やすことを優先したいですね。
MB	男	タコ	気持ち長いと思った。	とてもアップダウンに富んだコース。途中の岩場が雨のため滑りかけた。		吉備路			ありがとうございました。またの参加をお待ちしています。
MB	男	50回位(5年ぶり)	ちょうど良い。	道が少し分かりにくかった。	給水が分かりにくかった。	知り合いから勧められた。	4ヶ月に1回程度の大会。	楽しかったです。	昨年実績で4回/年の大会と2回/年の練習会を開催しています。ぜひ多くおいで下さい。
MB	男	初めて	4.5km	初心者として体感させていただきました。体力もさることながら地図読みができていないことを認識しました。落ち着いてみる間が要りますね。	準備が大変でしたが良かったです。ありがとうございます。	OL関係のホームページを見て	初心者向けの指導大会など倉敷辺りで開催いただければありがたいです。	当日ファミリーも結構多かったですが地元の何か名産など販売コーナーなどいかがでしょうか。	ありがとうございました。またの参加をお待ちしています。
MWN	男	数回程度	ちょうど良かった。	難しかった。(125)他。	良。面白かった。	知り合いから勧められた。	山菜講座	もう少し詳細な地図を希望。	詳細な地図とは大縮尺ということでしょうか?一度パークオリエンテーリング大会に参加してみてください。
チャレンジ	男	5~10回位	適切。	昨年よりも起伏が多かった。2番が分かりづらかった。	適切。	吉備路OLCの冊子	閑谷ロゲイニング大会の再開。		ロゲイニングの開催よりも通常のオリエンテーリング大会の開催頻度を上げることを優先で考えています。今後の課題とします。
チャレンジ	男	初めて	もう長くしないでください。	アップダウンに絶望を覚えた。	申し分なし。	知り合いから勧められた。			短めコースのクラスもありますので体力に合わせ選んでいただければと思います。
ハッスル	男	数回程度	適度だ!!	道ではない(通れそうなどところだけ)所に何か印が欲しい。	いいんじゃないかな!! 楽しかった!	知り合いから勧められた。		昨年よりも難しかったです。	道ではない林などの通れるところは走行度という緑の記号で4段階表示していますので確認ください。
ハッスル	男	初めて	探検好きにはちょうど良い長さだった。	わりと本格的で楽しかった。	初めての人のための説明もあって分かり易かったと思う。	知り合いから勧められた。	ごみ袋の値下げ	味付けのりおいしい。	ありがとうございました。次回の参加をお待ちしています。
トレイル	男	タコ	ちょうど良かったです。	1,2,5番は自信がなかった。特に5番は難しかった。他のポストは易しかったです。	親切な応接で良かったです。	毎年笠岡市から要項をいただいている	特にありません。	オリエンテーリングを歩くものと思っている人は多いと思います。走るオリエンテーリングもあることを多くの人に知らせていきたいですね。	岡山県協会では「地図を片手に大地を駆ける!北欧生まれのナビゲーションスポーツ、この知的アドベンチャー 森のスポーツ、皆さんも楽しんでみませんか!レクリエーションスポーツとしても楽しめよう!」をキャッチコピーとし、要項などに記載しており、参加された方の理解は得ていると思います。特に本大会では。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。